

03.10.2003

## Herbstwanderung

Unsere Herbstwanderung führte uns diesmal in den Westerwald. Mit dem Bus ging's um 12.30 Uhr vom Parkplatz hinter der Feuerwehr zum Besucherbergwerk "Grube Bindweide".



Ausgestattet mit Helm und Bergwerkskleidung fuhren wir mit der Grubenbahn 1300m ins Bergwerk ein und ließen uns in einer einstündigen Führung den Siegerländer Eisenerzbergbau im 19. und 20. Jahrhundert zeigen.



Danach führte uns eine etwa einstündige Wanderung ins Nachbardorf, wo der Partnerschaftsverein wie immer zu Kaffee und Kuchen einlud.



Für "Nichtwanderer" stand ein Bus zur Verfügung. Ein Glas Federweißer in der Meys' Fabrik beschloss unseren Ausflug.



Der Unkostenbeitrag für Erwachsene betrug 10,- € Kinder unter 15 Jahren waren frei.